
Юрий Бобрышев прокомментировал выступление губернатора 

Новгородской области Андрея Никитина 

 

Сегодня губернатор Андрей Сергеевич Никитин выступил с 

ежегодным посланием к жителям. 

Выступление главы региона хоть и стало итоговым в уходящем году, 

но было нацелено в первую очередь на задачи, стоящие перед нами в 

ближайшей перспективе. 

За семь лет бюджет Новгородской области вырос в два раза. 

Стабильно работающая экономика дает нам возможность сохранять 

темпы строительства дорог, ремонта социальных объектов, развития 

инфраструктуры. Позволяет в полном объеме финансировать 

социальные обязательства перед жителями.  

Отдельное внимание -  поддержке бизнеса и предприятий, в частности 

– радиоэлектронных. 

Я хорошо помню те времена, когда Новгород был центром 

радиоэлектронной промышленности СССР. Сегодня губернатор 

поставил задачу восстановить позиции нашего региона. Для этого 

будут проработаны меры поддержки как для самих предприятий, так и 

для аспирантов, ученых, чьи исследования связаны с 

интеллектуальной электроникой. 

По итогам послания обозначен целый ряд амбициозных целей в 

разных сферах. К их достижению подключится и депутатский корпус 

Новгородской областной Думы. На законодательном уровне 

проработаем все озвученные инициативы. 

   


